LEGALICEME USTED LO QUE EL POBRECITO DEJO

Dicen que el Gobierno está dispuesto a legaliceme usted lo que el pobrecito dejó, de modo que legalizador que nos legalice lo que otro nos ilegalizador, buen legalizador será. Los sintomas son buenos: que el ministro de Gobernación reciba a un baranda de una organización ilegal y le diga que va a reformar la asociación y la expresión en vez de llamar a los guardias de la puerta para que lo detengan, es buen sintoma. Es buen sintoma de que no se llama a los guardias de la puerta, no de que todas las asociaciones y todas las expresiones vayan a ser asociadas y expresadas.

Pero estas reformas están por ahora en el limbo gubernamental de los buenos deseos. Macho, que las tienen que aprobar las Cortes. ¿Y usted sabe el personal que hay en las Cortes, que se llevan todo el dia en el bar servido por Chicote diciendo que el bunker lo será

usted, que yo voté por Izquierda Republicana? Si, si, por Izquierda Republicana... En cuanto que llegue a las Cortes el proyecto de ley de legaliceme usted los partidos y las manifestaciones y los panfletos, lo que quedará autorizado será más o menos lo siguiente:

- Asociación de Damas del Bendito Niño Jesús de Fraga.
- Boletin de la Agrupación Sindical de Academias de Peluquerías de Señoras.
- c) III Congreso de Criadores de Canarios Flauta (sector histórico).

Y podremos ir a Europa y decirle al compadre Ponia:

—Macho, lo hemos legalizado todo. ¿Las cárceles, dices? Pero si esos son unos subversivos y unos totalitarios y se lo tienen ganado, por rojos...





RODOLFO LLOPIS Y FESTIVALES DE ESPAÑA

Un portavoz del Ministerio de Informacion y Turismo acaba de hacernos constar bajo palabrita del Niño Jesús que la gira que don Rodolfo Llopís ha realizado por el país recientemente ha sido de su pecunio particular, y no formando parte de los planes de Festivales de España. «Nosotros traemos ballets soviéticos y danzas populares checoslovacas, pero no sectores históricos», ha precisado dicho portavoz, cuando fue preguntado por la relación del señor Llopis con los autotitulados e ilegales Coros del Ejército Ruso.

Sobre el autotitulado PSOE del ilegal Victor Salazar, el portavoz añadió que desconocía por el momento si podría ser incluido en las campaña «Paz en la Tierra», toda vez que ignoraba si los vuelos con México lindo y querido se restablecerán a base de aqui te espero o no.

Por su parte, el autotitulado Felipe González nos ha dicho que ya está bueno lo bueno. Y el autotitulado Enrique Tierno Galván nos ha señalado que hasta ahí podiamos llegar. La autotitulada Conferencia Socialista Ibérica no ha dicho esta boca es mía y la ilegalisima Confederación Socialista del Estado Español, pues para qué te voy a contar.

Y lo dicho: que más dividido está el bunker, y yo me lo encontré en la calle. Lo que pasa es que a los sectores históricos del bunker no hay quien les prepare ni un recibimiento, ni una gira, ni unas declaraciones, ni una visita de la Internacional Bunkerista ni nada de nada.

DEMOCRACIA CON LIBRO DE INSTRUCCIONES

En Madrid, al constituir la comisión que estudiará la posibilidad de que se aborde la conveniencia de crear las bases para un desarrollo futuro de ver la oportunidad de implantar un régimen administrativo especial dentro de lo que cabe para Vizcaya y Guipúzcoa como representantes por el tercio familiar del País Vasco, o sea, Euzkadi, Fraga ha dicho:

—Somos protagonistas de una empresa nacional. Pero del mismo modo que en el camino de sirga las fuerzas del paralelepípedo se resumen en el avance lineal de la barca, en el camino común que llamamos España la fuerza de cada grupo debe aportar su esfuerzo de progreso según sus propias posibilidades.

O sea, que al pasar la barca me ha dicho el barquero Fraga que las niñas bonitas que sean regionalistas de la España cañí y no nacionalistas, no pagan dinero de muitas gubernativas.

O sea, que quien no haya aprobado la Física Recreativa Adaptada para Discursos, según el manual Herrera Esteban (que sigue estando de texto), no votará cuando lo llamen dentro de dos años, ni anque sea bueno.

O sea, que el camino más corto entre la dictadura y la democracia es el que pasa por la bisectriz de un ángulo obtuso inserto en un prisma irregular de base XY, teniendo muy en cuenta el paralelepípedo.

do.
O sea, que la Nave del Estado Totalitario nos la están convirtiendo en la Ruin Barca del Desmadre Predemocrático, en la que puede pescar cualquiera.

O sea, que habrá que ir a votar con un libro de instrucciones y con la Geometría de Cuarto de Básica.

O sea, que no está el Horno de Santa Teresa para paralelepípedos.

O sea, que para dar un régimen especial al País Vasco van los tíos y se reunen en Madrid a hablar de Física Recreativa y de Geometría Celestial.

O sea, que para ese viaje no se necesitan alforias para la poesía.

O sea, que si estando como estábamos estamos como estamos, cómo estaríamos si estuviéramos como deberíamos estar.

